

## **RESUMEN.**

La Universidad Autónoma Juan Misael Saracho cuenta con un mayor número de 22.911 estudiantes matriculados y 21.790 de estudiantes regulares de la Universidad.

De los cuales 2.96 %(644) acceden a la beca comedor, debido a la gran necesidad socio-económica que tienen muchos de ellos, llegan de las diferentes provincias de Tarija y en algunos casos del interior del país, la problemática de los estudiantes que llegan a estudiar a la capital de cercado es que la universidad no cuenta con una residencia universitaria y se ven en la necesidad de rentar una habitación o departamento cercano a la universidad, de esta forma evitar gastos de transporte.

Por ser una zona muy concurrente los alquileres son muy elevados para los jóvenes que no viven cerca de la universidad y forzosamente deben trasladarse diariamente desde su hogar a la universidad.

Estas situaciones, además de traer consecuencias económicas, generan inconvenientes como la pérdida de tiempo por el traslado, agotamiento del estudiante e inseguridad, entre otros.

Es por eso que la propuesta de diseño de la residencia va destinada directamente a los beneficiarios de la beca-comedor ya que 2.96 son estudiantes de bajo recursos económicos y promedio sobresaliente, brindándole ayuda de transporte además el diseño de proyecto de la residencia, fomenta que los estudiantes utilicen la bicicleta y realicen diferentes actividades e interactúen entre ellos con ambientes de confort con la naturaleza.

